

alors son élection à l'Académie française (1). Notre lyonnais « lut une harangue très élégante », qui ne nous a pas été conservée, et l'apologue que voici :

L'ENFANT ET LE PAPILLON-OISEAU.

*De fleur en fleur, un papillon-oiseau
Promenait l'autre jour son inconstant hommage.
Un jeune enfant le guettait au passage,
Mais il n'avait que son chapeau
Pour attraper cet insecte volage.
Ah! disait-il, c'est bien dommage!
Si je pouvais l'avoir sans gâter son plumage,
Il est si charmant et si beau!
Son mentor, sensé personnage,
Le tire d'embarras, et lui fait un réseau.
Bientôt le papillon-oiseau
S'y trouva pris comme dans une cage.
Ce papillon, c'est le plaisir,
Il est un art de le saisir,
Mais qui n'est connu que du sage.*

Sorti de Juilly le 1^{er} novembre 1728, Jean-François-Louis de Quinson devint conseiller du roi et son procureur général en la Cour des monnaies et Sénéchaussée de Lyon, fit reprise de fief des seigneuries de Glareins, Choin, Grevier, La Pérouse (1768-1773), et mourut le 12 novembre 1784.

(1) Montesquieu succédait à M. de Sacy. Elu le 5 janvier 1728, après une lutte très vive et deux tours de scrutin. La réception eut lieu le 24 du même mois.